

Municipalidad de Natales ejecuta proyecto de erradicación de microbasurales en Sector Colonia Isabel Riquelme comuna de Natales.

Durante el mes de Agosto de este año, el Municipio de Natales a través de su Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato (DIMAO), ejecutó el proyecto "Rescatando Espacios Naturales Ruta Y-342 Sector Colonia Isabel Riquelme", esta iniciativa fue posible gracias al financiamiento con recursos del Gobierno Regional de Magallanes y de la Antártica Chilena y aprobada por el Consejo Regional de Magallanes y de la Antártica Chilena" con cargo al 8% FNDR del año 2024.

El objetivo principal de este proyecto fue llevar a cabo limpiezas masivas en áreas afectadas por la acumulación ilegal de residuos voluminosos, como chatarra, electrodomésticos y colchones. Para ello, una parte significativa de los recursos se destinó al arriendo de maquinaria pesada, incluyendo camiones tolva y retroexcavadoras, lo que facilitó la retirada y el traslado de más de 500 m³ de voluminosos y basura general desde la ruta Y-342, cruce Dorotea y sector aledaño al polideportivo municipal, hasta el vertedero municipal.

En este contexto, la Alcaldesa de la comuna Ana Mayorga Bahamonde hizo un llamado a la comunidad para que asuma su responsabilidad en el cuidado y la limpieza de nuestra ciudad. Asimismo, invitó a la comunidad a denunciar, con medios de verificación, a quienes infrinjan estas normativas buscando una fiscalización efectiva para evitar la proliferación de estas malas prácticas.

Además, el proyecto incluyó una segunda fase en la que junto a los estudiantes de la Escuela Capitán Juan de Ladrillero, se realizó una plantación participativa de especies nativas en el sector Colonia Isabel Riquelme. En esta ocasión, también se inauguró una gigantografía con la imagen ganadora del concurso fotográfico No a los microbasurales 2025, titulada "Sé parte de la solución, no de la contaminación".

Finalmente, la Directora de la DIMAO Fabiola Vigar señaló que estas iniciativas son parte de plan de trabajo continuo para la erradicación de microbasurales en la comuna y recalzó en la importancia de promover actividades prácticas de educación ambiental, como lo es la arborización para concientizar sobre el cuidado del entorno.

